Hilfe für Menschen in Mosambik Das Bienenprojekt

Liebe Freunde!

7. Rundbrief Kropp d. 25.03.2019

Sicher habt Ihr von dem verheerenden Zyklon IDAI in Südostafrika gehört. Die Nachrichten machen mich sehr betroffen. Genau in diesem Gebiet war ich im vergangenem Jahr mit dem Bienenprojekt tätig.

Marianne Holzmann, die Missionarin in Gorongosa schrieb mir von einer Missionarin, Claudia Middendorf, die in Beira arbeitet und von der DMG (Deutsche Missionsgesellschaft) ausgesandt wurde. Sie und andere Missionare helfen vor Ort. Hilfe würde über die DMG direkt an Hilfsbedürftige kommen. Wenn Ihr etwas sucht wo Ihr direkt helfen könnt, dann kann ich die DMG nur empfehlen. Auf der Webseite der DMG könnt Ihr Euch selber informieren. Hier ist sie:

 $\underline{https://www.dmgint.de/nachrichten/nachrichten-details/zyklon-idai-nothilfe-fuer-suedostafrika.html}$

Die Kontonummer auf die man Spenden einzahlen kann ist folgend:

Projektnummer P50412, Zyklon Idai Südostafrika

IBAN:

DE02 6729 2200 0000 2692 04

Bitte gebt die Projektnummer an und wenn Ihr eine Spendenbescheinigung haben möchtet, dann schreibt Euren Namen und Eure Adresse mit auf die Überweisung.

Im Juli werde ich wieder nach Mosambik fahren. Es wird für mich nicht ganz einfach werden, denn es wird sicher Monate vielleicht auch Jahre dauern, bis man wieder einigermaßen die Schäden beseitigt hat.

Ganz herzlich möchte ich mich bei allen bedanken, die für mich und meine Gesundheit gebetet haben. Ich bin Gott sehr dankbar, daß nun nach der dritten OP wegen meines Blasenkrebses es keinen positiven Befund gab. So werde ich nur noch alle drei Monate zu einer Kontrolluntersuchung müssen. Ich danke Gott und Euch von Herzen!!!!

Soweit für Heute, seid alle ganz herzlich gegrüßt!

Gottes Segen sei mit Euch!

Arne Spießwinkel!